

# まちの出来事 「2020年」を振り返る!

今年も残すところあと1ヶ月となりました。世界で今でも猛威を振るう新型コロナウイルス。いつ収束するのかわからない不安な毎日を過ごす中で、私たちの生活様式は大きく変化しました。一方で、明るい話題も。プロ野球のドラフト会議で町内出身2名の選手が、1位・2位の指名を受け、ビッグニュースになりました。みなさんにとって今年はどうな年だったでしょうか。

広報よこしばひかりで紹介した記事等を中心に、町の1年を振り返ります。



今年、新型コロナウイルス感染症の影響により、東京2020オリンピック・パラリンピック競技大会の延期をはじめ、町内の多くのイベントも中止となりました。

先が見えない日々が続いていますが、引き続き「新しい生活様式」に基づいた行動をしましょう。



2020年  
こんなこともありました

- 1月 初日の出イベント
- 新春マラソン大会
- 成人式
- 町消防出初式
- 2月 ● 町内駅伝大会
- 坂田城跡天空の梅まつり
- 3月 ● 県道横芝下総線バイパス開通
- 町長選挙
- 大総小・南条小で最後の卒業式
- 4月 ● 小学校統合
- プラム内に「子育て世代包括支援センター」を開設
- 「緊急事態宣言」発令(千葉県)
- 5月 ● 「新しい生活様式」が示される
- 特別定額給付金申請受付開始
- 6月 ● 外出自粛要請解除(千葉県)
- 9月 ● 町防災訓練を実施
- 10月 ● 役場でパスポート申請・受取り開始
- プロ野球のドラフト会議で町内出身の早川選手が1位指名、伊藤選手が2位指名を受ける